



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2019

Interpellation Nr. 126 Catherine Alioth betreffend Sanierung Elisabethenkirche; schriftliche Beantwortung

---

**P195513**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat beantwortet Fragen betreffend die Sanierung der Elisabethenkirche. Zuständig für die Sanierung ist die Eigentümerin, die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Basel-Stadt. Die Christoph Merian Stiftung (CMS) hat in den vergangenen Jahren bereits bedeutende Beiträge an die Sanierung gesprochen. Der Regierungsrat kann sich vorstellen, an die Sanierung der Elisabethenkirche einen Beitrag in einer ähnlichen Grössenordnung wie die CMS zu sprechen. Zudem kann ein Unterstützungsgesuch beim Bund eingereicht werden.

